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Was ist das? 
Einige Verben im Indefinido sind unregelmäßig. Sie folgen nicht den normalen 
Regeln für die Endungen von -ar, -er, oder -ir. Stattdessen haben sie eigene 
Formen. 

Endungen der unregelmäßigen Verben: 

Unregelmäßige Verben im Indefinido haben die gleichen Endungen, aber oft 
einen veränderten Stamm. 

 Stammendung 

yo -e 

tú -iste 

él / ella -o 

nosotros / -
as 

-imos 

vosotros / -
as 

-isteis 

ellos / ellas -ieron 

 

Die wichtigsten unregelmäßigen Verben: 
 
Gruppe 1: Stammänderung 

tener (haben) → tuv- 

yo tuve, tú tuviste, él tuvo, nosotros tuvimos, vosotros tuvisteis, ellos tuvieron. 

Beispiel: Ayer yo tuve mucho trabajo. (Gestern hatte ich viel Arbeit.) 

estar (sein) → estuv- 

Beispiel: Nosotros estuvimos en Madrid. (Wir waren in Madrid.) 

hacer (machen) → hic- (Achtung: él/ella → hizo) 

 Beispiel: Ella hizo la tarea. (Sie machte die Hausaufgaben.) 

poder (können) → pud- 

 Beispiel: Tú no pudiste venir. (Du konntest nicht kommen.) 

querer (wollen) → quis- 

 Beispiel: Ellos quisieron ayudar. (Sie wollten helfen.) 
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Gruppe 2: Vokalwechsel 

decir (sagen) → dij- 

yo dije, tú dijiste, él dijo, nosotros dijimos, vosotros dijisteis, ellos dijeron 
(Achtung: ellos → dijeron). 

Beispiel: Él dijo la verdad. (Er sagte die Wahrheit.) 

traer (bringen) → traj- 

yo traje, tú trajiste, él trajo, nosotros trajimos, vosotros trajisteis, ellos trajeron. 

 Beispiel: Nosotros trajimos comida. (Wir brachten Essen.) 

 

Gruppe 3: Sonderformen 

ir/ser (gehen/sein): 

yo fui, tú fuiste, él fue, nosotros fuimos, vosotros fuisteis, ellos fueron. 

Beispiel: Ellos fueron a la playa. (Sie gingen zum Strand.) 

dar (geben): 

yo di, tú diste, él dio, nosotros dimos, vosotros disteis, ellos dieron. 

Beispiel: Yo di un regalo. (Ich gab ein Geschenk.) 

 

 

Lernvideo 
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1. Konjugiere die Verben im Indefinido: 

 tener estar querer 

yo    

tú    

él / ella    

nosotros / -
as 

   

vosotros / -
as 

   

ellos / ellas    

 2. Ergänze die Formen: 

 • tú _______________ (hacer) 

 • nosotros _______________ (decir) 

 • tú _______________ (hacer) 

 • Laura y yo  _______________ (tener) 

 • ellos _______________ (querer) 

 3. Welche der folgenden Formen ist korrekt? Kreise ein: 

 • tú estuviste / tú estuve 

 • él dijo / él dijieron 

 • nosotros trajimos / nosotros trajeron 

 4. Bilde 10 Satz im Indefinido mit einem unregelmäßigen Verb. Zum 
Beispiel: 

 • Ayer tuve mucho que hacer. 

 

Weitere Übungen 

 


